

わかたけ

春日部市立武里小学校

児童数444名(4/26)
平成31年 4月26日発行



令和を迎えるにあたって...

校長 小熊 三千世

武里小学校の春は、白木蓮に始まり、沈丁花、桃...と、次々に花が咲き誇ります。児童数に比すると決して広いとは言えない校庭ですが、本校の校庭は子ども達の卒業や入学・進級を祝うかのように少し時期をずらして花が咲くような工夫がされています。初夏を迎えた今は、正門前のハナミズキが満開です。

さて、5月1日の「即位の日」を迎え、令和元年がスタートします。皆様ご存知のとおり、この度の元号は日本最古の歌集「万葉集」の

初春の令月にして、気淑く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫す。

*令月...何事をするのにもよい月、めでたい月

を由来としており、首相談話によると、

春の訪れを告げ 見事に咲き誇る梅の花のように

一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる、そうした日本でありたいとの願いを込め、決定した。

とのこと。そんな話を聞き、私と同じように新しい元号に愛着を深めた方も多いのではないのでしょうか。

折しも、この5月は、市内陸上競技大会や市内硬筆展に向けての練習が始まります。学習も本格化しますし、離任式やプール清掃も行われます。運動に、硬筆に、日々の勉強に、会の運営に、奉仕活動にと、子ども達のよさや可能性を拓かせる多くの活動が設定されている月でもあります。私は、常々人のよさや可能性は多様で、学校で行われる様々な教育活動を通じてそれを見つけ、自己肯定感や自己有用感を高めていくことが教師の大きな仕事と考えています。



新しい元号のスタートにあたり、今一度気持ちを引き締めて「一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる」、そうした武里小学校にして参りたいと考えます。

長い連休を迎えることになり、少しばかり子ども達を心配しています。何かお気付きの点がありましたら、遠慮なくお声掛け・ご相談ください。今月も、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

平成31年度入学式



4月9日(火)に入学式を行い、79名のかわいい1年生が入学しました。当日は風が強い中でしたが桜も咲き誇り、素晴らしい式となりました。初日は、緊張している子どもも多いようでしたが、この1か月で新しい友だちもでき、子どもたちは元気に活動をしています。明治時代から続く武里小の伝統を担う、立派なわかたけ子に成長してくれることと思います。

授業参観・懇談会



4月16日(火)、18日(木)に、今年度最初の授業参観・懇談会を行い、多くの保護者の皆様にご出席をいただきました。

今後も本校の教育活動を公開・発信してまいりますので、ぜひお越しください。保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いします。

1年生を迎える会



4月16日(火)に、1年生を迎える会がありました。在校生による歓迎の言葉や1年生のお礼の演技などが、披露されました。

ホームページ・ブログでも情報発信をしています

本校の教育活動の様子は、ホームページでもご覧いただけます。ホームページのURLは、毎号の学校便り左側最上段に掲載していますが、下記の「学校ホームページのQRコード」をスマートフォン等で読み取って頂いてもアクセスできます。

同様に、日々の教育活動をアップしているブログについても、本校ホームページから進んでいただくか、下記の「ブログのQRコード」を読み取って頂ければ直接アクセスできます。



こちらは武里小学校ホームページにアクセスできるQRコードです。



こちらは武里小学校ブログにアクセスできるQRコードです。

《平成31年度 未来を担う人材育成事業 春日部市未来を育む奨学金の募集について》

春日部市では、「将来の夢や希望を実現するために、“今”チャレンジしたいこと!」と題し、市内の小学1年生から中学3年生までの児童・生徒の皆さんの提案を募集しています。詳しいことは、既にお手紙を配付しておりますが、春日部市のホームページをご覧ください。なお募集〆切は、5月31日となっております。